
ПРОТОКОЛ № 13 

Заседания коллегии  

Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» 

 

г. Санкт-Петербург                                                                                                                «30» сентября 2009 года 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 
Члены коллегии: Романов О.С., Орешкин С.И., Лявданский В.Э., Кошарный А.П., Мамошин М.А., Викторов А.П. 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

1.  Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и инженеров 

Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич – без права голоса 

2. Заместитель Исполнительного директора Некоммерческого партнерства «Гильдия архитекторов и 

инженеров Петербурга» - Штерн Я.В. – без права голоса 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. О ходе подготовки документов НП ГАИП для повторного направления в Ростехнадзор 

2. Вручение Свидетельств о членстве в НП ГАИП 

3. Повестка дня Общего собрания членов НП ГАИП 

4. Реестр НП ГАИП 

5. Сайт НП ГАИП 

6. Свидетельство НП ГАИП 

7. Размещение Компенсационного фонда 

 

 

1.По первому вопросу выступил Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич с информацией о ходе 

регистрации НП ГАИП в Ростехнадзоре и о необходимости подготовки дополнительных материалов, 

требующих принятия Общим собранием: 

- Положение о конфликте интересов 

- Проведение тайного голосования для подтверждения полномочий Коллегии НП ГАИП. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

           «Воздержались» - нет 

Постановили: 

Включить в Повестку дня Общего собрания вопросы о принятии Положения о конфликте интересов и 

подтверждении полномочий Коллегии. Исполнительной дирекции подготовить необходимые 

материалы. 

          Решение принято  -  единогласно 

 

2.По   второму   вопросу выступил Исполнительный директор Некоммерческого партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич, предложил: 

           Провести вручение Свидетельств о членстве в Партнерстве вновь принятым организациям. 

 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

           «Воздержались» - нет 

Постановили: 

           На общем собрании НП ГАИП провести вручение Свидетельств о членстве в Партнерстве вновь    

принятым организациям. 

Решение принято  -  единогласно 

 

3.По третьему вопросу выступил  Исполнительный директор Некоммерческого партнерства «Гильдия 

архитекторов и инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич, огласил доработанный проект  

повестки дня Общего собрания членов НП ГАИП. 

Голосовали: 



«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

           «Воздержались» - нет 

Постановили: 

Одобрить доработанную повестку дня Общего собрания членов НП ГАИП 

Решение принято  -  единогласно 
 

          4.По четвертому вопросу выступил Исполнительный директор Некоммерческого   партнерства 

«Гильдия архитекторов и инженеров Петербурга» - Факеев Сергей Георгиевич, предложил 

откорректировать реестр НП ГАИП с учетом новых членов НП ГАИП для подачи на регистрацию в 

Ростехнадзор 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

           «Воздержались» - нет 

           Постановили: 
Доработать  реестр НП ГАИП   для подачи на регистрацию в Ростехнадзор 

Решение принято  -  единогласно 
 

5. По пятому вопросу выступил Мамошин М.А.,предложил два варианта оформления сайта НП ГАИП. 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

           «Воздержались» - нет 

           Постановили: 
    Утвердить вариант №1(сфинкс) 

Решение принято  -  единогласно 

 

6. По шестому вопросу выступил Мамошин М.А., предложил варианты оформления бланка Свидетельства о допуске 

к работам НП ГАИП 

 

7.По седьмому вопросу выступил Лявданский В.Э., предложил поручить членам Коллегии НП ГАИП 

подготовить информацию о вариантах размещения средств Компенсационного фонда НП ГАИП 

Голосовали: 

«За» - единогласно; 

«Против» - нет; 

           «Воздержались» - нет 

           Постановили: 
    Поручить членам Коллегии Орешкину С.И. и Викторову А.П. подготовить информацию о вариантах 

размещения средств Компенсационного фонда НП ГАИП 

Решение принято  -  единогласно 
 

 

 
 

 

Председатель НП ГАИП                                                                                    Лявданский В.Э. 

        

 

 

     Секретарь заседания Коллегии                                                                              Веснина К.С. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


